



## SIN RODEOS/

FERNANDO HERNÁNDEZ GÓMEZ (TABASCO).

### ‘APRUEBA’ FITCH A CENTRO

Todo apunta a que la administración capitalina tendrá un cierre ordenado al final del presente ejercicio. La calificadora internacional *Fitch Ratings* acaba de emitir dos notas en que elevó de rango la calificación a la calidad crediticia del municipio sede de los poderes estatales y al manejo de una línea de financiamiento bancario.

En la primera, esta agencia internacional *mejora* la calificación –de ‘BBB+ Positiva (mex)’ a ‘A- (mex)’– al manejo financiero del ayuntamiento, y en la segunda nota, sube la valoración –de ‘A+(mex)vra’ a ‘AA(mex)vra’– a un *crédito simple* que el municipio de Centro contrató en junio de 2014 con *BBVA Bancomer* por 423 millones de pesos, para finiquitar el endeudamiento que arrastraba de 2010 y mejorar las condiciones de su manejo.

La calificación *aprobatoria* se fundamenta –según *Fitch*– en la mezcla de factores fuertes y medios de calificación, como son: la certidumbre en los activos utilizados como fuente de pago del crédito, la constitución de un fideicomiso de administración y fuente de pago, la contratación de instrumentos de cobertura de tasas de interés, la creación de un fondo de reserva, las coberturas alcanzadas bajo los diferentes escenarios modelados por calificadora y los fundamentos legales.